



# 和顔愛語

国頭村立奥小学校 学校便り【3号】  
平成28年号6月30日 校長：田場 勝

## 音楽鑑賞会 (民謡鶯組と共に)

音楽鑑賞会を通して、情操を豊かにし人間性を高める。鑑賞のマナーや望ましい態度を身につけさせる等の目的で、テレビやラジオ等様々な場所で活躍されている、民謡鶯組さんをお呼びいたしました。今回は、児童や奥区の皆さんはもちろん、国頭村内の放送でもご案内し、約70名が参加しました。そこで、彼らが歌を通して伝えているウチナンチュの優しい心、親を尊敬する心、自然への感謝の心等を直に感じる事ができました。すごいプロの歌声に一同感動しました。鑑賞会では、児童と「ていんさぐぬ花」を歌ったり、全員でカチャーシーをする場面もあり、とても有意義なひとときを過ごすことができました。



## 西3校の集合学習

毎年恒例の西3校の集合学習が開催されました。合同で、国語や算数、水泳等の授業、薬物乱用防止教室、ブラッシング指導、平和学習、食育指導、合同給食等を実施しました。西3校の児童はこれからも皆協力して頑張っていきます。



薬物乱用防止教室



食育指導は、名桜大学の学生が劇を取り入れ楽しく学びました。

# 虫歯なし賞



歯科検診の結果、宮城美桜さん、新城琴巳さん、宮城咲弥さん、赤嶺祥太さんの4人は、むし菌がありませんでした。また、島袋悠太さんと島袋あきらさんの2人は、既にむし菌の処置が完了しています。保護者の皆さん、まだの児童は早めの処置をお願いします。

★様々な理由で体調を崩している児童がいます。十分な睡眠の確保やきちんと食事を食べる等、ご家庭での基本的な生活習慣の徹底をお願いします。これからも暑さが続きそうです。

## 環境学習「ごみゼロ運動」

環境学習として、近くの海岸清掃を行いました。沢山のゴミを拾いました。



## 食育指導



浦添市ロクト整形外科の管理栄養士の「友利由希」先生による食育指導を実施しました。成長期に「食事のきほんの“き”」と題し、食事と運動と睡眠のバランスのとれた生活が成長期では大切であるという事を、分かりやすく丁寧に講話していただきました。

## 読み聞かせ



## 発声訓練



宮城朝子さん

## 校長講話



## 授業研究会



## 救命講習



菊地一美さん  
いつも思考をこらした取組に感謝です。

今年度も職員は、授業研究で授業力を磨き、万が一に備え救命救急の方法を学びました。

## 学校行事予定

7月、8月	9月
<7月>	6日(火) 授業参観・夏休み作品展・校内童話お話大会
9日(土) 児童オリンピック	
13日(水) 教師と保護者の面談	
20日(水) 1学期終業式	15日(木) 福祉教室
21日(木) 奥区老人会との交流	17日(土) PTA作業(運動会準備)
22日(金)、25日(月) サマースクール	18日(日) 第59回運動会
<8月>	※20日(火)、21日(水) は代休
1日(月) 運動会の話し合い	28日(水) 奥川水質調査
24日(水)、25日(木) サマースクール	30日(金) 村内交流学習(辺土名小)
26日(金) 2学期始業式	